



## **Der Jahreswechsel als gemeinsamer geistlicher Weg** (für das Dekanat Celle)

Der Jahreswechsel mit Wintersonnenwende, Weihnachten, den Raunächten und dem neuen Jahr ist eine Zeit des Übergangs. Altes will geerntet und gewürdigt werden, Neues in den Blick genommen und begrüßt werden.

Rausgehen kann das unterstützen,  
der Austausch unter Gleichgesinnten ebenfalls.  
Geistliche Impulse verbinden und geben Orientierung.

Interesse? Sie brauchen:

- Zeit und Lust, im Dezember und Januar eigenständig mit einem Impuls nach Draußen zu gehen
- Zeit für und Lust auf je zwei online-Treffen im Dezember und Januar auf der Plattform Zoom (19.30 – 21.00h, 08. und 22. Dezember, 12. und 26. Januar)
- Email-Adresse für den Kontakt und die Impulse
- Computer mit Kamera und Lautsprecher
- Internetzugang

Die Teilnahme ist kostenfrei!

Nachfragen und Anmeldung bis 03. Dezember 2021, 12.00h  
über Pastoralreferentin Andrea Rehn-Laryea, 0177 3573948,  
[kirche-in-der-heide@t-online.de](mailto:kirche-in-der-heide@t-online.de) .

Ideen- und Impulsgeber dieser Aktion ist Jörg  
Urpschat, Männerseelsorger aus der Nordkirche. Mehr  
Infos zu seiner Idee auf seinem YouTube-Kanal „Theos  
Art“. <https://www.youtube.com/watch?v=ySl-EUIAnqg>

